



10月18日（土）に「学園祭」を開催し、午前中は各学部のステージ発表、午後は中・高等部生による作業学習製品販売と、クロージングを行いました。

「一つの輪になり盛り上がり学園祭」のテーマのもと、一人一人が学園祭に向けて様々なことに取り組み、当日は児童生徒のみならず、来校いただいたたくさんの方々の笑顔であふれた学園祭になりました。

## ○前日祭の様子から○



令和7年度 秋田県立支援学校天王みどり学園

## 学園祭

ひとつの輪になり盛り上がり  
学園祭



日時 10月18日（土）8:50～15:00

場所 秋田県総合教育センター講堂（ステージ発表）  
本校体育館（作業学習製品販売）

今年は生徒有志によるパフォーマンスショーを前日祭として開催しました。

工夫を凝らした演出で気持ちを盛り上げました。



## ○ステージ発表の様子から○



オープニングは、高等部有志による太鼓演奏で、華々しくスタートしました。

高等部の発表では学年ごとに自分たちで編集した動画や脚本した劇を披露しました。



小学部は低学年と高学年に分かれ  
て、これまで学習で取り組んできたこ  
とを披露しました。

中学部はミュージカル「ライオンキ  
ング2025」に取り組みました。



中学部・高等部による合唱  
「風をうたおう」がステージ発  
表のラストを飾りました。  
息を合わせた一体感のある  
素晴らしい歌声でした。

## 作業学習製品販売・PTA のくじ引き・クロージング



作業学習製品販売では、たくさんの方に購入いただき、売  
切れになる作業班もありました。今年は PTA によるくじ引き  
の出店もあり、くじの結果に歓喜の声が響きました。

クロージングでは実行委員長の挨拶とくす玉割が行われ、  
学園祭の大成功をお祝いしました。